



2025/2026

Goethe Sekundarschule Ilsenburg
Schulleitung
16.12.2025

„Wenn das alte Jahr erfolgreich war, dann freue Dich aufs Neue. Und war es schlecht, ja dann erst recht.“

Albert Einstein

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in einer Zeit, da die Welt sich unablässig wandelt, da das Äußere oft lauter spricht als das Innere, ist es ein stilles Glück in der bevorstehenden Weihnachtszeit, innezuhalten – und jenen zu danken, die mit ihrem Vertrauen, ihrer Großzügigkeit und ihrem geistigen Mitgehen das Fundament unserer Schule stärken.

Was Sie uns schenken, ist mehr als Unterstützung: Es ist ein Zeichen jener unsichtbaren Solidarität, die Bildung erst lebendig macht. Denn jede Geste, jede Hilfe, jede Idee, die Sie uns zukommen lassen, ist ein Beitrag zu jener stillen Arbeit am Menschen, die Zukunft bedeutet.

Wir danken Ihnen mit aufrichtigem Respekt – nicht nur für das Geleistete, sondern für das Gemeinsame, das uns verbindet.

Möge die Weihnachtszeit Ihnen jene Ruhe schenken, die das Herz braucht. Und möge das neue Jahr ein Raum sein für neue Gedanken, für Begegnungen, die bleiben, und für das stille Vertrauen in das Gute.

Zum Ausgang, im wahrsten Sinne des Wortes, eine Angelegenheit in eigener Sache.

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Elternvertretung, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Mitstreiter,

mit dem 30. Januar 2026 endet meine Tätigkeit als Lehrer und Schulleiter. Ich bin 2004 leise an die Goethe Sekundarschule Ilsenburg gekommen und hier sehr kollegial aufgenommen worden. Ich möchte mich heute in dieser Form verabschieden.

Nach über 35 Jahren als Schulleiter blicke ich mit großer Dankbarkeit auf eine bewegte und erfüllte Zeit zurück. Es waren Jahrzehnte voller gemeinsamer Herausforderungen, Entwicklungen und vor allem vertrauensvoller Zusammenarbeit mit Generationen von SuS und mit Ihnen als Eltern.

Ich möchte mich herzlich für Ihre Unterstützung, Ihre Offenheit und Ihr Engagement bedanken. Sie haben wesentlich dazu beigetragen, dass die Goethe-Schule ein Ort des Lernens, des Miteinanders und der persönlichen Entwicklung für unsere Kinder sein konnte.

Auch wenn sich mir eventuell eine neue berufliche Richtung bietet, werde ich die vielen Begegnungen, Gespräche und gemeinsamen Erlebnisse in guter Erinnerung behalten.

Sehen wir das Neue, das kommt – und das Gute, das es bringt!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute, viel Gesundheit und Ihren Kindern weiterhin eine gesunde, erfolgreiche und glückliche Schulzeit.

Mit besten Grüßen und den besten Wünschen für Ihre Zukunft

Dr. Stefan Küchler